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Réunion ordinaire  Le 17 mai 2011 
 

 
PROCÈS-VERBAL 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE 
DU CONSEIL SCOLAIRE CENTRE-NORD 

 

Le 17 mai 2011 
à 19 h 00 

 

 

PRÉSENCES :   Paul Dumont, Président 
   Laurent Bolduc, Vice-président 
   Kevin Bell, Conseiller 
   Karen Doucet, Conseillère 
   Nathalie Lachance, Conseillère 
   Nicole Lorrain, Conseillère 
   Ginette Martel, Conseillère 
 
   Henri Lemire, Directeur général 
   Josée Devaney, Secrétaire-trésorière 
 

 
ORDRE DU JOUR 
 
069-10-11 Nicole Lorrain propose l’adoption de l’ordre du jour de la réunion ordinaire du 17 

mai 2011, avec l’ajout suivant :  
5.7  Contrat de conciergerie- Legal 

ADOPTÉE 
 
 
ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 
 
070-10-11 Nathalie Lachance propose que le Conseil adopte le procès-verbal de la réunion 

ordinaire du 12 avril 2011. 
ADOPTÉE 
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VENTE POSSIBLE D’UN TERRAIN 
 
071-10-11 Karen Doucet propose que le Conseil mandate l’administration à explorer la 

possibilité de vendre la parcelle de terrain adjacente à l’école Notre-Dame 
(Parcel 11) à la ville d’Edmonton. 

ADOPTÉE 
 
 

FRAIS SCOLAIRES 2011-2012 
 
072-10-11 Ginette Martel propose que le Conseil approuve les frais scolaires établis pour 

l’année scolaire 2011-2012. 
ADOPTÉE 

 
CONTRAT DE CONCIERGERIE- LEGAL 
 
Ginette Martel s’est retirée de la salle pour la discussion et ne s’est pas prononcée sur la  
proposition puisque, selon un avis juridique, elle doit déclarer son intérêt pécuniaire et 
se retirer de toute discussion qui  pourrait avoir un impact sur ce contrat pour que le 
Conseil puisse être en mesure de considérer l’offre de services reçue de M. Jacques Martel 
suite à la publication d’annonces dans les journaux comme admissible.  Les autres conseillers 
scolaires sont responsables d’approuver le contrat. 
 
073-10-11 Laurent Bolduc propose que le Conseil  autorise l’administration de conclure un 

contrat d’un an pour la conciergerie à l’école Citadelle avec le seul 
soumissionnaire, Jacques Martel ou son représentant. M. Martel est l’époux de la 
conseillère scolaire Ginette Martel.  

ADOPTÉE 
UN VOTE CONTRE 

 
POLITIQUES 
 
074-10-11 Ginette Martel propose que le Conseil approuve la révision à la politique C-3010  

-Aires de fréquentation. 
 ADOPTÉE 

 
 
075-10-11 Laurent Bolduc propose que le Conseil approuve la révision à la politique E-5002  

-Zones de marcheurs. 
 ADOPTÉE 
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LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
076-10-11 Nathalie Lachance propose la levée de la réunion à 22h. 

ADOPTÉE 
 
 
 
 
 
__________________________   ____________________________ 
Président      Secrétaire-trésorière 
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